



Problème peinture sur voiture effectuée par professionnel

Par **Franckrutis**, le **10/06/2019** à **21:12**

Bonjour, j'ai fait refaire la peinture du capot de ma voiture il y a 7 mois avec une facture de plus de 400€ TTC , celle-ci s'écaille , j'essaie de contacter le professionnel qui ne répond pas.

Quels sont mes recours.

Merci à l'avance.

Cordialement.

Par **Visiteur**, le **10/06/2019** à **21:39**

Bonjour

Après une lettre R/AR et sans réponse dans les délais, vous pourrez faire une expertise puis saisir le tribunal d'instance d'un recours en référé.

Par **P.M.**, le **10/06/2019** à **23:50**

Bonjour,

Il vaudrait mieux essayer de vous déplacer pour régler l'affaire à l'amiable car pour une facture de 400 € les frais d'expertise risquent d'être élevés...

Si vous n'arrivez pas à un accord, il vaudrait mieux passer par une médiation...